

Le contact est «speed»



sarah brock

Un «speed-dating» d'entrepreneurs de la Grande Région.

LUXEMBOURG - Presque 1 500 rencontres entre entrepreneurs de la Grande Région se sont faites en un après-midi. Pendant la première journée du salon professionnel «Contact», les tables de «speed-dating» étaient bien remplies. Thierry Adam, responsable marketing d'une entreprise d'informatique dans la région de Namur, en a fait une douzaine. À la recherche de complémentarité, pour vérifier des informations ou trouver de nouveaux clients, une «entrevue de 20 à 30 minutes est plus prometteuse qu'un entretien téléphonique», estime-t-il. Thierry Adam espère conclure avec trois ou quatre d'entre eux. Aujourd'hui, il rencontrera huit autres entrepreneurs. ☺ **Le Forum est ouvert de 10 à 18 h, au Luxexpo.**